

Bei BMW klingelt der Wecker am schönsten

Im heute veröffentlichten Arbeitgeber-Ranking Universum Young Professional Survey 2018 wurde BMW von den Betriebswirten erneut auf Platz 1 gewählt (2017: Rang 1), bei den Ingenieuren wurde der zweite Platz (2017: Rang 3) erreicht. BMW muss in der Gunst der IT-Fachkräfte lediglich Google und Microsoft den Vortritt lassen und erreicht als beliebtester Automobilarbeitgeber den dritten Platz (2017: Rang 5).

Bereits im September wählten junge Berufstätige im Trendence Young Professional Barometer 2018 die BMW Group zum attraktivsten Arbeitgeber Deutschlands. Dabei wurden 18 000 Professionals mit ein bis zehn Jahren Berufserfahrung befragt. Wie in den Vorjahren konnte die BMW Group hier den Spitzenplatz behaupten, den das Unternehmen seit 2012 innehat. (ampnet/deg)

13.11.2018 15:40 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



IT-Mitarbeiter bei BMW.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW

13.11.2018 15:40 Seite 2 von 2